

Ciclo de proyecciones comentadas "Los frutos maduros son los más dulces"

Coordinación:
[Margarita Morales](#)

Marzo - abril de 2016

Lugar

Salón 1







El ciclo de proyecciones comentadas *Los frutos maduros son los más dulces* fue coordinado y diseñado por la vecina **Margarita Morales**, quien seleccionó cuatro películas: *El gran Calavera* de Luis Buñuel, *Elsa y Fred* de Marcos Carnevale, *Guten Tag, Ramón* de Jorge Ramírez Suárez y *Todos los caminos llevan a casa* de Lee Jeong-Hyang. Las historias giraban en torno a personajes que cursan cambios de vida en su etapa de adulto mayor. Acompañado a cada proyección, la conversación del grupo validaba o cuestionaba los imaginarios producidos en las películas; con el apoyo de ejercicios cognitivos para la estimulación de la atención enfocados en adultos mayores.

A lo largo del ciclo, los participantes fueron articulando sus puntos de vista en torno a la importancia de incidir en las decisiones de su familia y comunidad. Se discutieron tópicos como: “Trascender el prejuicio para conocer de mejor forma a los otros”; “economizar las batallas para mejorar la convivencia hacia el interior de una comunidad”; “revalorizar la importancia de otras formas de comunicación interpersonal”; “intentar ser solidarios y cuando no es posible, ser tolerantes” “ser conscientes del derecho al goce, tanto el propio como el ajeno, en cualquier etapa de la vida”.

Agradecimientos: Margarita Morales